

Asegura presidente sirio que las fuerzas armadas siempre estarán prestas a la ofensiva contra los agresores



Damasco, 28 oct (RHC) El presidente de Siria, Bashar al-Asad, ratificó que las Fuerzas Armadas sirias no quedarán brazos cruzados hasta que se termine la guerra y se mantendrán siempre a la ofensiva para repeler cualquier agresión.

“En este mundo turbulento sólo los países firmes pueden encontrar un lugar para sí mismos, ya sean países pequeños que buscan un lugar regional dentro de sus intereses regionales o países grandes que buscan un puesto en el escenario internacional”, ha enfatizado el mandatario en declaraciones ofrecidas durante su visita a la sede de la Academia Militar Superior en Damasco, capital del país levantino.

Ha declarado que “la firmeza de la que estoy hablando es la firmeza positiva. No está permitido que nos mantengamos firmes en el sentido negativo y defensivo, hay que avanzar y pasar a la fase ofensiva, no debemos esperar que termina la guerra para hacerlo”.

El presidente sirio ha llamado la atención a millones de dólares que el Gobierno de Estados Unidos gastó por su invasión militar a Iraq y Afganistán.

“Se dice que Estados Unidos gastó un billón de dólares en Irak y otro billón de dólares en Afganistán, se puede preguntar en qué gastó esos billones? ¿Lo dieron al pueblo iraquí? ¿Le dieron este dinero al pueblo afgano?, No. Dichas sumas se gastaron para empresas estadounidenses, en el suministro de armas y diversos equipos bélicos”, ha agregado.

En este contexto, Al-Asad ha recalcado que según la doctrina estadounidense las guerras significan el dólar, y este dólar sirve los intereses de las empresas norteamericanas. El comandante en jefe del Ejército y las Fuerzas Armadas de Siria resalta que hay que ver que tras la derrota de EEUU en Afganistán, Iraq, Somalia en 1994, y Vietnam, habrán más guerras y más derrotas.

La nación siria, además de 10 años de guerra, se enfrenta a varias tandas de embargos impuestas por EEUU y otros países occidentales, lo que obstaculiza su acceso a alimentos y medicamentos, sobre todo, para paliar la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

El Gobierno de Damasco ha dejado claro que nunca cederá ante el ilegal asedio de los países occidentales ni permitirá que sus enemigos logren con presiones económicas lo que no han conseguido en el campo de batalla.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275288-asegura-presidente-sirio-que-las-fuerzas-armadas-siempre-estaran-prestas-a-la-ofensiva-contralos-agresores>



Radio Habana Cuba